

Florales à Mansle, les 11 et 12 octobre 2025

Comme chaque année, nous avons tenu un stand dans le jardin botanique de Mansle, lors des Florales.

Des producteurs de végétaux (fruitiers, agrumes, petites plantes...) côtoyaient des artisans d'art. Quelques conférences ont été données.

Nous avons étalé la collection de fruits sur notre table, et de nombreux visiteurs, de passage dans notre galerie, écarquillaient les yeux pour essayer de reconnaître quelques variétés qu'ils auraient chez eux.

De même, nous avons prodigué maints conseils pour l'entretien et la santé de leurs arbres. Certains ont adhéré à notre associations pour la première fois, d'autres procédaient au renouvellement.

Il se trouvait encore des personnes qui ne connaissaient pas nos journées de greffage, qui permettent au grand public de nous acheter de petits plants fruitiers.



Lors d'un moment de repos

La foule dans la plaine.



La régionale de l'étape, la pomme de Mansle.